

蒼空(あおぞら)

～いつも上を向いて歩いて行こう～



学校が再開します

長い臨時休業もいよいよ解除となり、5月18日(月)から学校が再開します。休業期間中、電話連絡や家庭訪問でご家庭での様子をお聞きしていたところですが、だいぶ生活のリズムが崩れてきたというお話を多く耳にします。5日後に控えた学校生活に向け、ぜひ生活のリズムを取り戻していただきたいと思います。



残りの休業期間に「学校のある日と同じ生活リズムで生活する」ことを実践し、学校が再開されたとき、スムーズに学習や生活に入っていけるよう、今のうちに準備をしておきましょう。

当面の学校生活について

臨時休業が解除になったとはいえ、依然コロナウイルス感染の脅威がなくなったわけではありません。引き続き注意を払いながら、活動を行っていきます。

当面、学校生活は以下のようにしていきます。

- ① 18日(月)、19日の2日間は午前中は授業、午後放課となります。20日以降は通常授業6校時となります。
- ② 部活動は、当面の間、活動は行いません。
- ③ 給食は20日(水)から再開します。
- ④ 休業明けの一斉テストは行いませんが、休業中の宿題は、20日までに提出をすることになります。
- ⑤ 毎朝の検温は継続してください。健康観察表への記入をお願いいたします。
- ⑥ マスクの着用、三密を避ける授業形態・生活形態なども継続となります。
- ⑦ スクールカウンセラー来校日は22日(金)です。相談したいことがあれば遠慮なく申し込んでください。



交通事故増加中

交通量が減っているにもかかわらず、交通事故は逆に増えています。ドライバーにしてみると、ふだんは非常に車が多くゆっくり走っているところも「外出自粛の影響」により交通量が減少しているために、スピードにのれて注意力も散漫になっているという交通状況の変化があります。これは自転車に乗る人にも当てはまります。また歩行者にとっても今まで以上に交通事故に遭遇する危険性が高まっているという認識をもってほしいと思います。特に自転車による事故では、被害者にも加害者にもなりうるという危険性をはらんでいます。十分注意してください。



熊鈴を配りました

熊の目撃情報が聞かれる時期となりおました。本日、熊鈴を配布しましたので、被害防止のために、登下校の際、熊鈴をつけてください。年末にいったん回収しますので、半年間、各家庭での管理をよろしくお願いいたします。



★来週の予定★

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
18	月	学校再開 朝会	国	社	数	家	—	—	弁当	×	13:30
19	火	家庭訪問	英	理	家	国	—	—	弁当	×	13:30
20	水		数	英	理	保	国	社	○	○	16:30
21	木		理	数	英	保	社	音	○	○	16:30
22	金	スクールカウンセラー来校日	英	国	数	社	学	理	○	○	16:30

※休業期間中も担任が家庭訪問を実施しております。懇談をご希望されている方は、家庭訪問の日時を今一度ご確認ください。なお、ご都合がつかなくなった場合は、学校までご連絡くださいますようお願いいたします。